



Ehepaar gewinnt 10 000 Euro

Maxhütte-Haidhof (rs). Das Ehepaar Karin und Franz Rothut aus Maxhütte-Haidhof (2. u. 3. v. li.) hat 10 000 Euro beim Gewinnsparen der Sparkasse im Landkreis Schwandorf gewonnen. Gebietsdirektor Thomas Beer (li.) und Kundenberaterin Jennifer Heidl begrüßten die Gewinner in der Sparkasse, um ihnen die frohe Botschaft zu überbringen. Seit 1979 ist das Paar im Besitz eines PS-Loses und jetzt hat es den Jackpot geknackt. Der Geldsegen kommt kurz nach dem 40. Hochzeitstag genau zur richtigen Zeit und wird in die Wohnungseinrichtung investiert. Foto: Sparkasse